



校訓【夢を育て、未来を創る】

# ゆめだより

第2号 令和8年1月  
岐阜県立岐阜本巣特別支援学校  
岐阜市西秋沢2-363-1

今年度も残り3か月となりました。子どもたちは、今年度付けてきた力を学校生活や学習活動で発揮し、新しい学年や生活に向けて、もう一段階ステップアップするためにいろいろな活動に挑戦しています。今回も学校や各部の様子を皆様にお届けします。

## 小学部

## なかよし げんき まなびあい

- ・いろいろな人や物への興味・関心をもち、みんなと仲よく活動する。
- ・健康や安全に気を付け、元気に活動し丈夫な身体をつくる。
- ・自分から身の回りのことに取り組み、基本的な生活習慣や学習態度を身に付ける。

5年生は、10月9日・10日に宿泊学習に行ってきました。

1日目は、大垣市のスイトピアセンターで、プラネタリウムを見ました。2日目は、メディアコスモスに行き自分たちが選んだ本を静かに読んだり、岐阜市役所のスカイデッキから岐阜の街を見たりしました。初めておうちの方と離れて友達や教師と一緒に泊2日を過ごす経験を通して、自信がついた様子が見られました。



6年生は、10月16・17日に知多・名古屋方面に修学旅行に行ってきました。1日目は南知多ビーチランドでイルカに触ったり、魚に餌をやったりと、海の仲間たちとのふれあいを楽しみました。2日目のレゴランドでは、グループに分かれいろいろな乗り物に乗りました。乗るのに少し勇気がいる乗り物のときも、友達や教師と一緒に挑戦することができました。「自分でできることを自分で頑張る。」「公共のルールを守る。」「友達や先生と一緒に楽しく過ごす。」を目標に頑張り成長した2日間でした。

## 中学部

## 行動 健康 協力

- ・興味・関心を広げ、自ら進んで取り組み、最後まで活動する。
- ・自分の健康に意識を向け、進んで体を動かす。
- ・学部の仲間とかかわる中で、自分の気持ちや考えを伝えながら、互いに協力して活動する。

2年生は10月に、3つのグループに分かれて1泊2日の宿泊学習をしました。1・2・3・10組は、岐阜市少年自然の家で、1日目は生き物ウォークラリー、記念メダルづくり、キャンドルサービス、2日目は野外炊事で焼きそばを作りました。5組は、1日目は岐阜市科学館、県庁、2日目は長良川うかいミュージアムへ、7組は、1日目はアクア・トトぎふ、2日目はぎふメディアコスモス、岐阜市役所へ、5・7組は夕方に長良川スポーツプラザで合流し、一緒に散策をして宿泊をしました。

自分のことは自分でやろうとしたり、仲間を意識して一緒に行動しようしたり、互いに言葉を掛け合いながら、協力して活動に取り組もうとしたりする姿が見られた2日間でした。



3年生は、10月に2泊3日の修学旅行がありました。1日目は本場大阪のお好み焼きを堪能して、大阪城へ、2日目はショーやアトラクションを満喫したユニバーサル・スタジオ・ジャパン、そして3日目は、世界に一つだけのオリジナルカップヌードル作りができるミュージアムへ行きました。新幹線の速さに驚いたり、車窓から見える景色に見入ったり、見学先のミッションに取り組んだり、計画的に小遣いを使おうと考えたり、お世話になった方に挨拶やお礼を伝えたりして、9名の仲間と充実した3日間を過ごしました。



## 高等部 ゆめフェスタで作業製品販売を行いました

11月22日(土)に行われた「ゆめフェスタ」2日目に、東体育館と北館3・4階に分かれて各作業班が製品の販売を行いました。農業園芸班は、大根、ネギ、さつま芋、新製品のミニ寄せ植え等を大きな声で元気よく販売することができました。トータルワーク班は、日めくりカレンダーや新製品のオリジナルデザイン画の月別カレンダーを販売し、7・8組の仲間のPR活動もあって、目標数を完売することができました。印刷紙工班は、クラフト製品のバッグ、クリスマスリース、しめ縄、ストラップ、牛乳パックから作ったポチ袋、シルクスクリーンでオリジナルデザインを刷ったトートバッグや巾着袋等、多数の製品を分担して販売することができました。手工芸班は、織機の実演を行なながら、ポーチやペンケース、刺し子のふきん、巾着やポケットティッシュカバー等を、製品の陳列を工夫して販売することができました。食品加工班は、1日目から「café 和」を営業し、2日目は北館3階でテイクアウトも行いました。クッキー、マフィン、ドリンク等を販売し、あっという間に完売しました。「café 和」やイートインコーナーの教室では、お客様が楽しそうにおしゃべりをしながら飲食をされる姿が見られて嬉しかったです。どの班も製品を手にとっていただけるよう、挨拶や呼び込みをしたり、製品のPRをしたり、販売のやりとりの対話を楽しんだりすることができました。各販売会場はどこも長蛇の列ができお客様には申し訳なかったですが、温かい応援の声を掛けいただき、楽しく、感謝でいっぱいのゆめフェスタになりました。



この「ゆめだより」は、当校の保護者に配付するとともに、地域の方々にも回覧をしていただいている。ご意見がございましたら、学校までご連絡を頂けると幸いです。TEL 058-239-9712 FAX 058-293-9022  
\*当校ホームページでも学校生活の様子を紹介しています。是非ご覧ください。(「岐阜本巣特支」で検索)